

GESTIÓN DEL RIESGO PARA LA VIDA, UNA APUESTA SOCIAL DEL GOBIERNO DEL CAMBIO



Bogotá, 07 de septiembre de 2022 (@UNGRD). Desde la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), y bajo la nueva administración del Gobierno del Cambio en cabeza del presidente de la República, Gustavo Petro Urrego, la Dirección General de la UNGRD, asumida por el ingeniero geólogo Javier Pava, mantiene el firme compromiso de dirigir, orientar y coordinar la Gestión del Riesgo de Desastres, así como de fortalecer las capacidades de entidades públicas, privadas y de diversas organizaciones sociales y comunitarias del país, así como de toda la sociedad colombiana entorno a la adaptación al cambio climático, la seguridad del territorio y la protección de la vida.

Para el nuevo enfoque de la UNGRD, centrado en una Gestión del Riesgo para la Vida, es fundamental la integración de las comunidades y las organizaciones sociales en los procesos de conocimiento del riesgo, reducción del riesgo y de manejo de desastres. Es imperativo reconocer el enfoque étnico, territorial y diferencial, para fortalecer el trabajo con comunidades y organizaciones sociales, incorporando sus saberes tradicionales y ancestrales con el objetivo de fortalecer su participación en el proceso social y cultural de la Gestión del Riesgo de Desastres y de la adaptación al Cambio Climático.

"Este es un Gobierno cuyo objetivo primordial es la protección de la vida y por ello nuestro compromiso es contribuir desde nuestra misión a la sociedad colombiana para llegar a ser la Potencia Mundial de la Vida que propuso el presidente Gustavo Petro al conjunto de la sociedad", aseguró Javier Pava Sánchez.

Desde la UNGRD se articula dicho trabajo con entidades gubernamentales sin dejar de lado a las comunidades y organizaciones sociales con las que nos unen temáticas de trabajo e impacto convergentes como el cambio climático, la soberanía alimentaria, el cuidado y protección de la naturaleza, el respeto por las relaciones ecológicas, culturales y la defensa de los territorios, al igual que la defensa de la vida, la democratización del agua y la integración de las instituciones ambientales en la Gestión del Riesgo de Desastres y de adaptación al Cambio Climático, estas son las apuestas del gobierno del cambio.